



撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

5/
20

自作の釣り竿で ザリガニ釣り

岩宿の里を流れる小川で、笠懸幼稚園の園児がザリガニ釣りに挑戦しました。園児は自作した釣り竿の先に、餌となるすめを付けて糸を垂らすと、ザリガニが食い付くのを静かに待ちました。餌に食い付いては離れてを繰り返して、やっとの思いでザリガニを釣り上げた園児たちは嬉しそうな笑顔を見せていました。



6/
3

耕作放棄地解消への取り組み 酒造好適米の田植え

耕作放棄地の解消と地域産業の活性化に向け、農福連携を軸にしたみどり市産の酒造好適米（酒米）の栽培に取り組んでいます。

今年も、東町花輪地区で地元農業委員の指導の下、社会福祉法人咲福社会の利用者や地域おこし協力隊などが連携して協力し、酒米の田植えが行われました。



6/
15

工事の進捗状況をお知らせします 笠西小（仮称）建設工事

令和4年4月1日に開校予定の笠懸西小学校（仮称）の建設工事が順調に進んでいます。

令和2年12月から開始した工事は、現在、鉄筋・型枠工事が完了した区画から、コンクリート打設工事を実施しています。工事の進捗状況は市ホームページでも随時お知らせしていますのでご覧ください。



6/
18

今年も暑い夏がやってくる 待ちに待ったプール開き

梅雨の季節の晴れ間に、幼稚園や保育園ではプール開きが行われました。

笠懸第1保育園では、暑い日差しが照り付ける中、プールサイドに座って足を水につけ、冷たい水の感触を楽しんだり、プールに入ってみんなで列車遊びをしたりして楽しんでいました。

